



SELMAN

MARRAKECH

NOS EXPÉRIENCES ÉQUESTRES

OUR EQUESTRIAN EXPERIENCES





SADEK

Véritable prodige des arts équestres, débute sa carrière dès l'enfance à l'Académie d'Art Équestre du Maroc à Ouirgane, où il découvre les disciplines de voltige, de dressage et d'acrobatie. Passionné par les chevaux depuis ses premiers souvenirs, il perfectionne son talent auprès des plus grands, notamment Bartabas, fondateur du célèbre théâtre équestre Zingaro.

Après des tournées internationales à succès et des créations applaudies telles que *Le Guerrier Rêveur*, Sadek poursuit son rêve en développant un univers artistique unique, où homme et cheval fusionnent dans une harmonie parfaite.

Aujourd'hui, en résidence artistique au Selman Marrakech, Sadek offre des spectacles empreints de poésie et de magie. Avec une cavalerie soigneusement composée, il partage avec les visiteurs de l'hôtel sa passion pour l'art équestre, tout en cultivant un lien inébranlable entre tradition et modernité.

A true prodigy of equestrian arts, began his journey at a young age at the Academy of Equestrian Art in Morocco, where he mastered the disciplines of vaulting, dressage, and acrobatics. With a passion for horses as far back as he can remember, he honed his craft alongside legendary names like Bartabas, the visionary founder of the renowned Théâtre Équestre Zingaro.

*After international tours and acclaimed creations such as *The Dreaming Warrior*, Sadek has continued to push the boundaries of equestrian art, developing a universe where man and horse become one in perfect harmony.*

Now in artistic residency at the prestigious Selman Marrakech, Sadek presents breathtaking shows filled with poetry and magic. With a carefully curated stable of horses, he shares his passion for equestrian art with the hotel's guests, blending tradition with modernity in every performance.

Leçon particulière sur cheval dressé haute école

Private Lesson on a Haute École Trained Horse

Temps - 30 minutes - 1300 MAD

Réservé aux cavaliers confirmés (âge minimum : 15 ans)

Vivez des sensations équestres uniques sur des chevaux parfaitement dressés et exécutez les plus beaux airs de dressage pour devenir centaure le temps d'une rencontre intimiste avec un cheval d'exception.

Time - 30 minutes - 1300 MAD

For experienced riders only (minimum age: 15 years)

Experience unique equestrian sensations on well-trained horses and practice the most beautiful dressage airs to become a centaur during an intimate session with an exceptional horse.

Équi-Wellness

Equi-Wellness

Temps - 40 minutes - 1300 MAD

Débutants à confirmés

Ancrez-vous dans le moment présent grâce à l'Équi-Wellness. Alliant respiration, méditation, et lâcher-prise, cette expérience unique vous connecte profondément à votre cheval et à vous-même. Le cheval, toujours dans l'instant présent, devient votre guide pour un véritable moment de sérénité.

Time - 40 minutes - 1300 MAD

For beginner to experienced riders

Equi-Wellness invites you to anchor yourself in the present moment through breathing techniques (pranayamas) and meditation. Learn to release expectations and fully embrace the instant with your horse, who naturally exists in the here and now. A transformative experience for both body and mind.



Équi-Voltige

Equi-Voltige

Temps - 30 minutes - 950 MAD

Enfants & Adultes - débutants et confirmés

Alliez plaisir et confiance lors d'une séance de voltige à cheval. Commencez par un échauffement au sol avant de découvrir des mouvements acrobatiques à cheval. Une activité ludique et enrichissante pour petits et grands, idéale pour prendre confiance en soi.

Des séances en groupe (10 personnes maximum) pour vos événements, formations et séminaires d'entreprise sont également disponibles.

Découverte des jardins du Selman

Explore the Selman Gardens

Temps - 20 minutes - 890 MAD

Débutants

Découvrez les jardins du Selman sous un nouvel angle lors d'une promenade à cheval, seul ou en duo. Appréciez la splendeur des allées arborées et de la végétation luxuriante tout en vivant une connexion unique avec votre monture.

Time - 30 minutes - 950 MAD

For children & adults - beginner to experienced riders

Combine fun and confidence-building during this vaulting session. Begin with a warm-up on the ground, then move on to acrobatic exercises on horseback. This enjoyable and empowering experience is perfect for riders of all ages.

Group sessions (10 people maximum) for your events, business training and seminars are also available.

Time - 20 minutes - 890 MAD

For beginner riders

Discover the Selman's stunning gardens from a new perspective during a relaxing horseback ride, either solo or in pairs. Admire the lush greenery and beautifully landscaped paths as you enjoy a special moment of connection with your horse.



Km 5 Route d'Amizmiz - 40160 Marrakech
+212 5 24 45 96 00
concierge@selman-marrakech.com
www.selman-marrakech.com



